

F La imagen de la ciudad

pautadellector@mercuriovalpo.cl

AMPLIA PARTICIPACIÓN EN LA 50ª SEMANA DE LA MATEMÁTICA DE LA PUCV

Estudiantes y profesores de todo el país reunió la 50ª Semana de la Matemática de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV), evento que contó con la participación de conferencistas internacionales, además de presentaciones de libros, charlas de divulgadores matemáticos, muestras artísticas y concursos. “Esta celebración conmemorativa ha sido fantástica, porque hemos tenido invitados extranjeros y nacionales de lujo. El congreso fue organizado pensando en tener una mirada distinta y más acorde a los nuevos tiempos. Con la conmemoración de estos 50 años de la Semana de la Matemática hemos querido reafirmar nuestro compromiso con el desarrollo de la disciplina a todo nivel”, dijo el director del Instituto de Matemáticas PUCV, Carlos Vásquez.

